



# Álvarez Máynez defiende a Mariana Rodríguez de Xóchitl Gálvez: 'Ya quisiera tener la mínima gracia'



Álvarez Máynez defiende a Mariana Rodríguez de Xóchitl Gálvez

El diputado Jorge Álvarez Máynez defendió a Mariana Rodríguez de las críticas de Xóchitl Gálvez en las cuales menospreció la presencia de la influencer y aspirante a la alcaldía de Monterrey en las redes sociales.

“Casi cualquier tiktoker tiene más inteligencia, más criterio

político de los líderes de los partidos políticos que la postulan a ella. Ya quisiera tener la más mínima gracia. Los temas que se abordan, las cosas que discuten los jóvenes, las causas que discuten los jóvenes”.

Durante el evento donde se registró como precandidato único de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, Máynez acusó a la precandidata de Fuerza y Corazón por México de no conocer a los jóvenes:

“Es increíble que digan ‘no es que Tik Tok, es que es muy chistoso’, como si los jóvenes fueran tontos. Cuando escuché a la señora candidata de la vieja política burlarse de Mariana y decir que no le hagan caso al Tik Tok, como se nota que no conoce las redes sociales ni a los jóvenes”.

En el evento, Máynez fue arropado por el dirigente nacional del naranja, Dante Delgado; el gobernador de Nuevo León, García Sepúlveda; el coordinador de los senadores de MC, Clemente Castañeda y otros emecistas. Resaltó a su vez, la ausencia de Alfaro y el Colosio Riojas.

<https://bit.ly/4aJDC6y>